

Südbayerische Meisterschaft der U 14

27.02.2015 17:00 von Johannes Oswald

Die männliche U 14 fährt übers Wochenende nach Waldkirchen und spielt um das Weiterkommen zur Bayerischen Meisterschaft. Der TSV Grafing ist mit zwei Teams vertreten und hat somit gute Chancen aufs Weiterkommen. Neben den Grafingern sind die Talente des ASV Dachau die klaren Favoriten. Die Wahrscheinlichkeit, dass viele Oberbayern weiterkommen ist extrem hoch, da sowohl aus Schwaben, als auch aus Niederbayern nur eine Mannschaft antritt. Die Südbayerische Meisterschaft ist somit eine erweiterte Oberbayerische Meisterschaft. "Die Entwicklung ist schade, aber an der Tatsache, dass wir mit zwei Teams vertreten sind, sieht man wie gut wir im Jugendbereich aufgestellt sind. Wir sind qualifizierter Leistungsstützpunkt und werden diesem Ruf gerecht.", freut sich Manager Johannes Oswald. Für die Spieler ist es ein tolles Erlebnis, mit gemeinsamer Übernachtung und vielen tollen Spielen wird dieses Wochenende noch lange in Erinnerung bleiben.

